



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le 29 octobre 2024

Communiqué de presse

Fort de son succès, la journée « Permis pour tous » revient à Castelsarrasin le 16 novembre

Suite au succès des précédentes éditions qui ont permis de sensibiliser plus de 200 jeunes aux risques routiers, le préfet de Tarn-et-Garonne, Vincent Roberti, aux côtés du Procureur de la République à Montauban, Bruno Sauvage, a décidé de reconduire pour une 4^e édition la journée « Permis pour tous », cette fois-ci à Castelsarrasin.

L'opération de sensibilisation à la sécurité routière des 15-25 ans « Un permis pour tous » est désormais bien ancrée dans le paysage tarn-et-garonnais. Afin de toucher un public toujours plus nombreux et diversifié, **cette 4^e édition se déroulera à Castelsarrasin, au lycée Jean de Prades, le samedi 16 novembre 2024 de 9h30 à 16h30.**

Le format des trois premières éditions de juillet 2023, novembre 2023 et juin 2024, qui ont permis de sensibiliser près de 200 jeunes aux risques routiers est renouvelé, pour permettre au travers d'une alternance d'ateliers pratiques et théoriques, de faire découvrir aux jeunes la formation à la conduite, les conduites à risques et la façon d'adapter son comportement pour une conduite plus sûre. Un quiz organisé pendant la journée permettra de désigner les gagnants qui remporteront une formation au code et au permis de conduire gratuite dans une auto-école du département de leur choix, pour une valeur de 1 500 euros.

Comme les trois premières éditions, cette journée est entièrement gratuite et accessible sur inscription sur le site de la préfecture www.tarn-et-garonne.gouv.fr ou via le lien : https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf6WOo7o_Ba5HGrDcoMnhSyEGRLZ_vGUwl_Z8fMI0e3w-1AA/viewform. Les inscriptions sont ouvertes, les places sont limitées.

De nombreux partenaires se sont de nouveau associés à cette journée « Permis pour tous » : l'auto-école ECF, l'entreprise Centaure et les services de l'État tels que le SDIS, les forces de l'ordre ou encore les services préfectoraux, avec un soutien financier du conseil départemental, de la ville de Castelsarrasin et de l'assureur Groupama aux côtés de l'État.

Cette journée est l'occasion de rappeler une nouvelle fois que le département de Tarn-et-Garonne reste, malgré les nombreux contrôles, sanctions et actions de prévention, l'un des départements les plus accidentogènes de France, chez les jeunes particulièrement.

Face aux comportements à risque, l'État reste pleinement mobilisé.